

Fecha: 04-07-2024 Medio: La Prensa de Curicó

La Prensa de Curicó Supl.: Noticia general

Título: Avanza iniciativa para instalar nuevos Puntos Limpios en sectores de Curicó

Pág.: 4 Cm2: 405,5 VPE: \$524.332 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.200 12.600

No Definida

CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE

Avanza iniciativa para instalar nuevos Puntos Limpios en sectores de Curicó

Últimos trámites. Estadio La Granja y Sarmiento son los lugares donde se levantarán estos acopios para el reciclaje.

CURICÓ. En sus últimos trámites se encuentra la adjudicación para construir los Puntos Limpios del estadio La Granja y Sarmiento, proyecto adjudicado en febrero vía directa y aprobado por el concejo municipal a la Empresa

VIDRIOS

La idea es que la comunidad pueda depositar sus envases de manera responsable es estos lugares.

Comercial Multipro SpA. Esta iniciativa cuenta con recursos entregados por el Gobierno Regional, a través de un proyecto FNDR, por un monto de \$136.103.425. La empresa a cargo, cuenta con un plazo de ejecución de 90 días, por lo que debieran estar entregándose a la comunidad a fines de septiembre o comienzos de octubre.

La información entregada por el coordinador encargado de la Dirección de Medio Ambiente y Territorio del Edgardo Municipio, Bustamante, indica que este proyecto había tenido licitaciones que no lograron oferentes, por lo que el concejo municipal autorizó el trato directo, logrando que se haga realidad una gran iniciativa tendiente a recibir de la comunidad los envases que pueden ir al reciclaje.

ÚLTIMOS PASOS

El coordinador explicó que la Unidad Jurídica de la



Edgardo Bustamante, de la Dirección de Medio Ambiente y Territorio, destacó avance de proyecto Puntos Limpios.

Municipalidad de Curicó se encuentra trabajando en los últimos pasos del proceso, como es la documentación necesaria para la adjudicación del proyecto y hacer entrega de los terrenos donde se le-

vantarán estos Puntos Limpios, que son locales para recibir todo tipo de envases que van a ser enviados al reciclaje.

El proyecto, que se encuentra pronto a ejecutarse, se suma a

las diversas iniciativas que la Dirección de Medio Ambiente y Territorio ha puesto en marcha en la comuna para coordinar y recibir el aporte de la comunidad en las tareas de reciclaie.